

	<b>Factorías del conocimiento para el desarrollo.</b>	<b>Fecha de la actividad</b>  <u>12 / 04 / 2018</u>
---	---	---

### Ficha de seguimiento de actividades

<b>Línea: Capacitación en Agroecología y Desarrollo Comunitario.</b>	Cálculo de sus costos de producción
<b>Técnicos participantes:</b>	1. Eduardo Herrera
	2. Katherine Martínez
	3. Factoría del Conocimiento Rural

Número de participantes	No. Mujeres	No. Hombres	Total
	<b>3</b>	<b>7</b>	<b>10</b>

<b>Objetivos de la actividad</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Capacitar a jóvenes emprendedores del cultivo de fresa, en el cálculo de sus costos de producción y mano de obra.</li> <li>- Brindar los conocimientos a los y las productores, para que puedan realizar cálculos que son de gran importancia en la toma de decisiones y que les permitirán determinar la viabilidad de sus cultivos.</li> </ul>

### Descripción (Narración de las actividades)

Los y las jóvenes de la Factoría del Conocimiento Rural, fueron capacitados en la Comunidad de Buena Vista, sobre los cálculos que deben llevar a cabo para saber cuánto les está costando producir la fresa. Se hizo una lista de las cantidades y los costos de los materiales e insumos que han utilizado para dar el manejo adecuado a sus parcelas, para posteriormente calcular el total. Luego se hizo el cálculo de los costos de mano de obra, basándose en el tiempo que dedicaban a cada una de sus labores productivas y el pago de mano de obra en la comunidad.

### Resultados de la actividad.

- Las y las jóvenes productores de fresa son capaces de realizar los cálculos, que al finalizar el periodo de cosecha les permitirán comparar los costos de producción con las ganancias, de esta manera sabrán si su producción ha es rentable y podrán tomar decisiones para su siguiente ciclo productivo. Estos cálculos no solo son aplicables al cultivo de fresa, sino también a otros cultivos.

### Observaciones